
Почему не тотальная война? 
Оба царя, держа в сердцах зло, сядут за один стол и будут лгать друг другу, но успеха не 
будет, потому что конец придет лишь в определенное время. (Дан 11:27) 
Пророчество Даниила в 11-й главе описывает войны и политическую борьбу между царями юга 
и севера. Двадцать седьмой стих содержит информацию чрезвычайно важную и 
своевременную. Согласно двадцать седьмому стиху, в какой-то момент намерения обоих 
царей будут злыми. Их намерения могли привести к концу (имеется в виду конец этого века). 
При этом речь не идет о том, будут ли это сознательные или неосознанные усилия по 
преждевременному завершению века. Чтобы понять этот стих и осознать его важность, нам 
нужно осознать, что такое добро и что такое зло в Слове Божьем. В то же время необходимо 
помнить об основном принципе творения Бога. 
Добро — это то, что поддерживает жизнь, все остальное ведет к смерти 
Смотри, я предложил тебе сегодня жизнь, добро, смерть и зло. (Второзаконие 30:15) Этот 
стих определяет, что такое добро и что такое зло. Бог делает все для победы концепции жизни 
над концепцией своего противника (Сатана – еврейский противник), которая с самого начала 
ведет только к смерти, без надежды на продолжительную и осмысленную жизнь. И, вероятно, 
одинаково подумают за одним столом два короля, которые своими намерениями будут 
угрожать Божьему замыслу по спасению человечества. Преждевременный конец вавилонской 
эры сорвал или задержал Божий план по осуждению и наказанию Божьего противника и его 
служителей за пролитую кровь верных служителей Божьих (Откр 6:10-11) и за разрушение 
многих человеческих жизней, которыми руководил сатана. к разрушению. 
Вавилонская эпоха началась при жизни пророка Даниила, которому Бог поручил истолковать 
сон о великой статуе царю Вавилонскому (подробнее вы можете узнать в исследовании 
«Толкование сна царя Вавилонского» ). Эта статуя представляет собой эпоху, начавшуюся во 
времена правления вавилонского царя Навуходоносора. Мы все еще живем в нем, и его конец 
наступит только с наступлением Царства Божия при втором пришествии Сына Человеческого и 
Господа нашего Иисуса Христа/Мессии Йешуа. Царство Божье может прийти только тогда, 
когда противник Божий будет связан и заключен в тюрьму. Без завершения суда Божия и 
наказания Злого и его слуг не могло прийти Царство Божие и не могла осуществиться надежда 
на вечную жизнь. 
Вера в победу добра и доверие Богу 
Вдумчивые люди восхищаются способностью природы справляться с чрезвычайно 
разрушительным разграблением природных ресурсов человеком. Это потому, что Творец 
создал все Свое творение для поддержания жизни, и вся природная система будет стремиться 
к равновесию «до последнего вздоха». Только человек отклонился от творческого начала Бога, 
и его намерения и действия в любой момент злы (Бытие 6:5). Более того, Божий противник 
через правителей и правительства искушает человечество восстать против Бога (Псалом 2; 
Откровение 12:9). Неудивительно, что человечество все быстрее и быстрее движется к 
вымиранию, несмотря на то, что подавляющее большинство людей этого не желает. К счастью, 
на небесах преобладают существа, которые не желают вымирания человечества, и Бог передал 
всю власть на небе и на земле своему сыну Иисусу, который отдал свою жизнь в качестве 
выкупа за нас. Разве ты не видишь этого? Если кому-то так кажется, то только потому, что 
сатана делает все, чтобы отвлечь внимание человека от надежды на спасение, предлагаемой 
нам Богом. Он ослепил человеческий разум настолько, что многие люди даже не 
догадываются, что все, что им представляется как реальность и истинная жизнь, включая 
основные ценности, которыми должны руководствоваться люди, является всего лишь 
иллюзией посреди реальной реальности. Поэтому люди не видят, что, несмотря на все усилия 
противника, среди нас есть верные служители Бога и Христа, которые продолжают 
распространять слово Божие и подготавливать учеников Иисуса. Через них распространяется и 



надежда на постоянную жизнь, что важно и сегодня. Также применимы слова из начала 
Евангелия от Иоанна: «В начале было Слово, и Слово было с Богом, и Слово было Богом. Оно 
было в начале с Богом. Все, что существует, было сотворено через Него, и без Него ничто из 
того, что есть, не начало существовать. В Нем заключена жизнь, и эта жизнь – Свет 
человечеству. Свет светит во тьме, и тьма не поглотила Его.» (Иоанна 1,1-5). 
Почему не спровоцировать всеразрушительную войну? 
События в мире приводят к опасениям, что может вспыхнуть. мировая война с использованием 
всего разрушительного арсенала. Война, в которой, вероятно, не будет победителя. Бог 
определил, что даже человеческие правители должны заботиться о вверенных им людях 
(Римлянам 13:1-7), чтобы люди ходили в добрых делах и придерживались Божьих ценностей, 
которые могут привести их к вечной жизни. Соломон писал, что слава правителя – в изобилии 
народа, недостаток ее – гибель сильных (Пр 14,28). Сегодня многие правительства и правители 
ведут себя довольно деструктивно и приводят народы в страх перед будущим. В свете этого 
пророческого слова мы видим, что нельзя возлагать надежду на человеческих князей, и споры 
о том, какой правитель является гарантом мира, тщетны. В устах их ложь, и кто распознает ее? 
К СЧАСТЬЮ, судьба мира полностью в руках Бога. Однако слепцы и люди, не укоренившиеся в 
вере, не видят этого во вред себе (Псалом 145:3). 
Иисус советует нам не поддаваться страху, хотя он и говорит о войнах: Вы услышите о войнах, 
настоящих и грядущих, но пусть вас это не пугает. Все это должно произойти, но это еще 
не конец. Потому что народ поднимется на народ и царство на царство, в разных местах 
будет голод и землетрясения. Но все это лишь начало родовых схваток. (Мф 24:6-8) Начало 
боли, описанное Иисусом, поразительно похоже на язвы, описанные в Откровении 6:4-8. 
Почему нам не следует бояться, когда предсказываются такие бедствия? Страх парализует 
разум и ослабляет веру. Бог способен избавить нас от опасности. Библия описывает множество 
случаев, когда Бог избавляет Свой народ из, казалось бы, безвыходных ситуаций. Речь идет не 
только о переходе моря по сухим ногам, но и осаде Иерусалима ассирийским царем 
Сеннахиримом, который привлек к городу более чем 185-тысячное войско (Исаия 37). Мы 
должны доверять Богу. 
Божий план по спасению человечества не может быть сорван 
Если мы знаем, что все, что делает Бог и его сын Иисус, поддерживает жизнь, мы поймем и 
слова апостола Петра: «А нынешние небеса и земля тем же словом Бога сберегаются для 
огня, они сохраняются до Дня Суда и гибели безбожных людей.» (2Пет 3,7) Чтобы спасти 
жизнь и людей, необходимо, чтобы свершился суд над противником Божьим, соблазнившим 
человечество на злодеяние. Сатана через своих рабов ведет человечество к восстанию против 
Бога и его Мессии. Сегодня он также манипулирует правителями и правительствами стран, 
чтобы спровоцировать новую мировую войну. Но из слов Петра ясно, что Бог только ждет 
подходящего момента, а также дает нам время, чтобы каждый, принявший Его спасение, был 
спасен. 
Великое множество выйдет из великой скорби победителем 
Поэтому, несмотря на все бедствия, которые описаны в печатях, выживут многие люди, 
которые не потеряют веру в Господа нашего Иисуса (Откровение 7:14-17). Поэтому давайте не 
будем иметь страха, который парализует разум и ослабляет веру. Однако нам следует 
задуматься о наших отношениях с Богом и Его Сыном. Доверяемся ли мы им и мудро ли ищем 
спасения? Можем ли мы опереться на них, на надежду, которую Господь купил для нас ценой 
Своей жизни? Будем ли мы использовать оставшееся время для распространения слов жизни и 
надежды, которых так отчаянно не хватает на земле? Как написано в Писании: Тогда, подойдя, 
Иисус сказал им: – Мне дана вся власть на небе и на земле. Поэтому пойдите ко всем 
народам и сделайте их Моими учениками: крестите их во имя Отца, Сына и Святого Духа и 
учите их исполнять все, что Я вам повелел. А Я буду с вами все время, до скончания века.  
(Мф 28:18-20). Аминь. 


